
Punto n. 10

MOZIONE  PRESENTATA  DALLA  CONSIGLIERA  GREGORI  SILVIA DEL  GRUPPO
CONSILIARE  FORZA  ITALIA,  AD  OGGETTO:  CREAZIONE  DI  BAGNI  PUBBLICI  IN
GRADO DI SODDISFARE UN GENEROSO NUMERO DI PERSONE

IL CONSIGLIO COMUNALE

PREMESSO che la  situazione  legata  al  centro  storico,  usato  come bagno  durante  la
movida  è  divenuta  insostenibile  per  i  residenti  del  centro  storico  e  non,  data  la
maleducazione di un gran numero di avventori che sostengono di non avere bagni dove
poter recarsi;

CONSIDERATO che la situazione sanitaria legata al covid rende ancora più pericolosa il
protrarsi di questa situazione dove ci sono vie in pessime condizioni igieniche che danno
un’immagine indecorosa della nostra città anche ai turisti o non residenti e creano disagi e
forte irrequietezza negli abitanti di queste vie;

SI CHIEDE

di verificare e individuare i possibili siti dove costruire questi servizi igenici in grado di dare
ristoro a un generoso numero di persone, come potrebbe essere l’ex Albergo Diurno nella
zona del centro storico, in modo da garantire un civile diritto al bisogno e non imbrattare le
vie del centro;

IMPEGNA

il Sindaco a lavorare sin da questo anno a creare questi servizi igienici e fare in modo che
il nostro splendido centro storico sia luogo di eventi e manifestazioni aperte al pubblico ma
svolte in totale decoro e rispetto di tutti, senza creare situazioni di pericolosità sanitaria per
nessuno.
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